
Die Anfrage wurde schriftlich beantwortet. Der Bürgermeister sagte auf Nachfrage von Herrn 
Metz zu, dass noch eventuelle Rückfragen so zeitig beantwortet werden, dass eine Beratung in 
der Fraktion möglich ist.  
 


